

Cuillère géante en bois



Une grande cuillère en bois conçue pour le jeu créatif et physique dans le cadre de la petite enfance.

Les enseignants trouveront notre cuillère en bois géante très utile pour enrichir les expériences de jeu imaginatives dans les milieux de la petite enfance. Sa conception de grande taille le rend parfait pour une variété d'activités engageantes qui favorisent des environnements de jeu individuels et collaboratifs.

Cette ressource s'aligne parfaitement sur le programme EYFS en promouvant les arts expressifs et le design à travers des jeux de simulation, en améliorant les compétences d'alphabétisation à mesure que les enfants l'utilisent dans la narration, en attribuant des rôles et des scénarios qui donnent vie à leurs contes préférés. Il sert également à développer la motricité globale lorsque les enfants participent à des jeux actifs.

Fabriquée à partir de bois de hêtre durable, cette cuillère résistera aux exigences des jeux intérieurs et extérieurs. Un entretien régulier du bois garantit qu'il reste dans un état optimal pour une utilisation prolongée, favorisant ainsi le développement imaginatif et physique au fil du temps.